



# Pressemitteilung

Viele Lebensretter kamen wieder nach Aubing

## 370 Mal Gutes getan im Rotkreuzhaus Aubing!

Aubing, den 20.11.2019

**Zur 12. Aubinger Blutspendeaktion sind wieder viele Menschen gekommen. „Insgesamt 370 Spenderinnen und Spender konnten wir am 18. und 19. November im Rotkreuzhaus Aubing begrüßen. Das hat uns Ehrenamtliche wieder sehr gefreut“, resümiert Ramona Gesche, Blutspendebeauftragte des Aubinger BRK.**

Die beiden Bereitschaften Aubing und Pasing des BRK bieten seit 2015 in Zusammenarbeit mit dem Blutspendedienst des BRK regelmäßig die Möglichkeit an, in Aubing Blut zu spenden. Die organisatorische Arbeit im Rotkreuzhaus selbst wird ehrenamtlich gestemmt. „Daher sind wir sehr glücklich, dass wieder viele Menschen gekommen waren. Das motiviert uns, weiter zu machen“, sagt Ramona Gesche. „Blutspender übernehmen Verantwortung und setzen sich aktiv für andere ein. Wir sind daher stolz, dass auch unsere ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer regelmäßig auf den Spenderliegen Platz nehmen“.

**Die nächste Termine stehen ebenfalls schon fest. In Aubing wird es im nächsten Jahr wieder drei Termine geben:**

**16. und 17. März 2020**

**15. und 16. Juni 2020**

**19. und 20. Oktober 2020**

**Die Blutspende-Termine finden wieder im Rotkreuzhaus Aubing von 15 bis 20 Uhr statt.**

Frauen können innerhalb von zwölf Monaten viermal, Männer sechsmal Blutspenden. Ein Mindestabstand von 56 Tagen zwischen den Terminen ist jedoch erforderlich, damit sich das gespendete Blut wieder neu nachbilden kann.

**Kreisverband  
München**

**Bereitschaft  
West 3 - Aubing**

Altostraße 16  
81245 München  
presse@brk-aubing.de  
www.brk-aubing.de

**Ansprechpartner**  
bei der  
Bereitschaft  
West 3 - Aubing

Heidi Roider  
Pressebeauftragte West 3  
presse@brk-aubing.de

Roland Ahl  
Bereitschaftsleiter  
roland.ahl@brk-aubing.de

**Die sieben Grundsätze  
der Rotkreuz- und  
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

Ein ganz besonderer Dank gilt neben den Blutspendern und den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern außerdem den Sponsoren und Unterstützern: Die Bäckerei Mayer hat wieder einen Teil der Verpflegung gesponsert. Folgende Unternehmen unterstützen die Blutspendetermine in Aubing, indem die Bereitschaft dort Ankündigungsbanner aufhängen darf: das Hotel Grünwald, das Restaurant Uno Momento, Handwerksmeister Werner Weiß, Autopark Subotic sowie Obi. Ebenfalls geht ein Dank an die Aubing-Neuaubinger Zeitung.

„Aufgrund der geringen Haltbarkeit der Blutpräparate von lediglich rund 42 Tagen ist das Thema Blutspende immer aktuell“, erklärt Ramona Gesche vom BRK Aubing. „Daher bieten wir für die Bevölkerung im Münchner Westen regelmäßig Blutspendetermine an.“

Der Blutspendedienst des BRK bietet in Bayern flächendeckend das ganze Jahr über Termine an. Sie sind zu finden unter [www.blutspendedienst.com/termine](http://www.blutspendedienst.com/termine) oder über die kostenlose Spenderhotline 0800 / 11 949 11 zwischen 7.30 Uhr und 18.00 Uhr zu erfragen.

*Mehr Informationen und Bilder über die BRK-Bereitschaft Aubing (West 3) finden Sie auf der Homepage [www.brk-aubing.de](http://www.brk-aubing.de).*